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 平成30年壱岐市議会定例会８月会議を、次のとおり開催します。 

    平成30年８月３日 

                             壱岐市議会議長 小金丸益明 

１ 期 日  平成30年８月10日（金） 

２ 場 所  壱岐市議会議場（壱岐西部開発総合センター２Ｆ） 

────────────────────────────── 

平成30年壱岐市議会定例会８月会議 審議期間日程 

日次 月  日 曜日 会議の種類 摘         要 

１ ８月10日 金 
本会議 

（13：30～） 

○再開      ○会議録署名議員の指名 

○審議期間の決定 ○議案の上程、説明 

○議案審議 

（質疑、委員会付託省略、討論、採決） 

○散会 

 

平成30年壱岐市議会定例会８月会議 上程案件及び議決結果一覧 

番 号 件    名 
結   果 

審査付託 本会議 

議案第53号 
芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主体）請負契約の

締結について 
省 略 

原案のとおり可決 

（８／10） 
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─────────────────────────────────────────── 

平成30年 壱 岐 市 議 会 定 例 会 ８ 月 会 議 会 議 録（第１日） 

─────────────────────────────────────────── 

議事日程（第１号） 

                    平成30年８月10日 午後１時30分開議 

日程第１ 会議録署名議員の指名 
９番 音嶋 正吾 

10番 町田 正一 

日程第２ 審議期間の決定 １日間 決定 

日程第３ 諸般の報告  

日程第４ 議案第53号 
芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主

体）請負契約の締結について 

教育次長説明、質疑なし、 

討論なし、委員会付託省略、 

可決 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

（議事日程第１号に同じ） 

────────────────────────────── 

出席議員（15名） 

１番 山川 忠久君       ２番 山内  豊君 

３番 植村 圭司君       ４番 清水  修君 

５番 赤木 貴尚君       ６番 土谷 勇二君 

７番 久保田恒憲君       ９番 音嶋 正吾君 

10番 町田 正一君       11番 鵜瀬 和博君 

12番 中田 恭一君       13番 市山  繁君 

14番 牧永  護君       15番 豊坂 敏文君 

16番 小金丸益明君                 

────────────────────────────── 

欠席議員（１名） 

８番 呼子  好君                 

────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

事務局長    米村 和久君   事務局次長 村田  靖君 
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事務局係長   折田 浩章君                

────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

市長 …………………… 白川 博一君  副市長 ………………… 中原 康壽君 

教育長 ………………… 久保田良和君  総務部長 ……………… 久間 博喜君 

企画振興部長 ………… 本田 政明君  市民部長 ……………… 原田憲一郎君 

保健環境部長 ………… 髙下 正和君  建設部長 ……………… 永田秀次郎君 

農林水産部長 ………… 井戸川由明君  教育次長 ……………… 堀江 敬治君 

消防本部消防長 ……… 下條 優治君  総務課長 ……………… 中上 良二君 

財政課長 ……………… 松尾 勝則君  会計管理者 …………… 平田恵利子君 

────────────────────────────── 

午後１時30分開議 

○議長（小金丸益明君）  皆さん、こんにちは。 

 会議に入る前に、あらかじめ報告いたします。壱岐新聞社ほか２名の方から、報道取材のため、

撮影機材等の使用の申し出があり、許可いたしておりますので、御了承願います。 

 呼子好議員から欠席の届け出があっております。 

 ただいまの出席議員は１５名であり、定足数に達しております。 

 ただいまから平成３０年壱岐市議会定例会８月会議を開きます。 

 これより本日の会議を開きます。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．会議録署名議員の指名 

○議長（小金丸益明君）  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本定例会の会議録署名議員は、会議規則第８８条の規定により、９番、音嶋正吾議員、１０番、

町田正一議員を指名いたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．審議期間の決定 

○議長（小金丸益明君）  日程第２、審議期間の決定についてを議題とします。 

 お諮りします。８月会議の審議期間は、本日１日としたいと思います。御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小金丸益明君）  異議なしと認めます。よって、８月会議の審議期間は、本日１日と決定

いたしました。 

────────────・────・──────────── 
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日程第３．諸般の報告 

○議長（小金丸益明君）  日程第３、諸般の報告をいたします。 

 諸般の報告を申し上げます。 

 平成３０年壱岐市議会定例会８月会議に提出され、受理した議案は１件であります。 

 次に、監査委員より、例月出納検査の報告書が提出されており、その写しをタブレットに配信

しておりますので、御高覧をお願いします。 

 次に、系統議長会であります。 

 去る７月２０日、東京都におきまして開催された全国離島振興市町村議会議長会理事会及び平

成３０年度第１回総会に出席をいたしました。 

 理事会においては、総会の運営、提出案件を審議し、また、会長不在のため、次期会長候補に

北海道利尻富士町、前田議長を推薦する旨、全会一致で可決したところであります。 

 第１回総会では、平成３０年１月から６月までの会務報告がなされ、平成２９年度収支決算報

告が原案のとおり承認されたところであります。 

 また、離島の厳しい現状を踏まえ、平成３１年度離島振興に関する要望事項１４件が原案のと

おり決定され、政府・国会に対して強く要望していく旨の報告がなされました。 

 会長の選任につきましては、前会長の新潟県佐渡市議会議長の岩崎隆寿氏が議長を交代されて

おり、不在となっておりましたので、新しく、北海道利尻富士町の前田芳久議長が就任されまし

た。 

 総会終了後には政党との懇談会が行われ、各政党からの代表が出席され、離島の振興に関する

要望に対して意見交換を実施したところであります。 

 次に、８月１日に東京都におきまして開催された全国市議会議長会第１６２回建設運輸委員会

に出席いたしました。 

 会議では、委員長の選任について、前委員長の三重県尾鷲市議会議長の南靖久氏が議長を交代

されており、後任に、三鬼孝之議長が就任されました。 

 その後、国土交通省総合政策局社会資本整備政策課長、小善真司氏による「社会資本整備に関

する最近の動向について」と題した説明と、内閣府政策統括官（防災担当）付参事官（総括担

当）付参事官補佐、高橋信博氏による「最近の災害対策の取組について」と題した説明が行われ

ました。また、昨年の５月３０日から本年８月１日までに開催された各種会議等についての事務

報告がなされました。 

 その後、自然災害対策、各種交通基盤整備の推進といった社会基盤整備に関する要望書及び東

日本大震災に関する要望書並びに平成３０年７月豪雨災害に関する要望書について審議がなされ、

承認・可決されたところであります。 
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 以上のとおり、系統議長会に関する報告を終わります。 

 次に、８月９日に、長崎市において、平成３０年度国境離島市町議会連絡協議会が開催され、

私と国境離島活性化推進特別委員長の豊坂副議長と出席をいたしました。 

 会議では、各市町の特別委員会の活動状況や市の取り組み状況の報告が行われるとともに、今

後の活動について協議がなされ、ジェットフォイルの更新及び観光客・準島民への運賃低廉化補

助の拡大について関係機関へ要望していくことに決定いたしました。 

 詳しい資料につきましては、事務局に保管いたしておりますので、必要な方は御高覧をお願い

いたします。 

 また、８月５日に大村市で開催された長崎県消防ポンプ操法大会において、小型ポンプの部で

郷ノ浦地区第７分団２部が見事優勝、ポンプ車の部で芦辺地区第１分団が準優勝の栄に輝きまし

た。選手、御家族初め関係者の皆様に心からお祝いを申し上げますとともに、長期にわたる訓練、

御労苦に心からねぎらいを申し上げます。 

 今定例会８月会議において、議案等説明のため、白川市長をはじめ、教育委員会教育長に説明

員として出席を要請しておりますので、御了承をお願いします。 

 以上で、私からの報告を終わります。 

 ここで、白川市長より発言の申し出があっておりますので、これを許します。白川市長。 

〔市長（白川 博一君） 登壇〕 

○市長（白川 博一君）  平成３０年壱岐市議会定例会８月会議の開催に当たり、御挨拶を申し上

げます。 

 まず、ただいま議長の御報告にもありましたように、去る８月５日に長崎県消防学校で開催さ

れた第３４回長崎県消防ポンプ操法大会において、小型ポンプ操法の部で郷ノ浦地区第７分団

２部が優勝、ポンプ車操法の部で芦辺地区第１分団が準優勝というすばらしい成績を上げられま

した。 

 このたびの本市の選手団の活躍は、壱岐市にとりましてもこの上ない栄誉と誇りであり、壱岐

市民皆様にも勇気と希望を与え、大きな励みになったものと確信をしております。長期間の厳し

い訓練を重ねてこられた選手皆様はもちろん、選手を支えてこられた団員の皆様、職場や地域の

皆様、そして御家族皆様に、ここに改めて心からの敬意と感謝を申し上げます。 

 さて、ここ最近の壱岐っ子のスポーツ等での活躍は目覚ましいものがあります。 

 ６月２４日に諫早市で開催された第３４回全国小学生陸上競技交流大会長崎県予選において、

壱岐ジュニアランナーズが共通男子４×１００メートルの部で、また共通女子走り高跳びの部

で盈科小６年の松本陽鞠さんが見事優勝いたしました。共通男子４×１００メートルリレーの

部では昨年に続く２年連続の優勝、壱岐ジュニアランナーズとしては３年連続での全国大会出場
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権の獲得となりました。来る８月１８日に、神奈川県の日産スタジアムで開催される全国大会に

おいても、日ごろの練習の成果を十二分に発揮され、すばらしい結果が残せることを期待してお

ります。 

 ７月２８日、２９日に諫早市で開催された長崎県中学校総合体育大会陸上競技において、１年

女子８００メートルの部で郷ノ浦中の野村夏希さんが優勝、共通女子走り幅跳びの部で同じく郷

ノ浦中２年の長岡幸奈さんが準優勝の成績を上げ、きのう、きょう、８月９日、１０日に佐賀県

で行われている九州大会へ出場しております。 

 また、８月８日から本日までの日程で鹿児島県種子島において開催されました第１１回全国離

島交流中学生野球大会、通称離島甲子園におきまして、壱岐市選抜は第１試合、昨年準優勝の石

垣市に勝利し、続いて三宅村に勝利、上五島に勝利いたしましたけれども、準決勝で宮古島に

２対３で敗れております。参加２３チーム中、第３位に輝いております。私も、８日の日に現地

で応援いたしましたけれども、強い日差しの照りつける厳しいコンディションの中、全国の離島

から集まった強豪を相手に熱戦を繰り広げ、すばらしい試合を展開いたしました。 

 さらに、７月２４日に長崎市の県立総合体育館で開催された第４３回交通安全子供自転車長崎

県大会において、壱岐地区代表として出場した初山小学校が準優勝というすばらしい成績を上げ

ております。 

 これらは、選手の日ごろの努力はもちろんのこと、監督、コーチの御努力の賜であり、その御

努力に敬意を表するものであります。壱岐の子供たちの活躍を大変うれしく思うとともに、自分

の持てる力を存分に発揮し、さらに上の舞台において飛躍されることを願うものであります。 

 ８月に入り、一段と厳しい猛暑が続いております。公共告知放送等で熱中症注意喚起を行って

いるところでございますが、市民皆様におかれましては、こまめな水分・塩分補給など暑さ対策

を行っていただき、体調管理には十分御留意をお願いいたします。 

 また、これからの季節、台風等、自然災害の多い季節となります。市といたしましても、災害

対策には万全を期してまいりますが、気象情報には十分御注意いただき、日ごろの備えと早目の

対策をよろしくお願いいたします。 

 本日は、芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主体）請負契約案件１件を提出しております。

何とぞ十分な御審議をいただき、適正なる御判断を賜りますようお願い申し上げ、開会に際して

の挨拶といたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

〔市長（白川 博一君） 降壇〕 

────────────・────・──────────── 

日程第４．議案第５３号 

○議長（小金丸益明君）  日程第４、議案第５３号芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主体）請



- 8 - 

負契約の締結についてを議題とします。 

 提出理由の説明を求めます。白川市長。 

〔市長（白川 博一君） 登壇〕 

○市長（白川 博一君）  本議案につきましては、教育次長に説明をさせますので、よろしくお願

いいたします。 

〔市長（白川 博一君） 降壇〕 

○議長（小金丸益明君）  堀江教育次長。 

〔教育次長（堀江 敬治君） 登壇〕 

○教育次長（堀江 敬治君）  議案第５３号について御説明をいたします。 

 芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主体）請負契約の締結について。 

 芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主体）請負契約を下記のとおり締結するため、地方自治

法第９６条第１項第５号の規定により、議会の議決を求めるものでございます。 

 本日の提出でございます。 

 １、契約の目的、芦辺小学校屋内運動場改築工事（建築主体）。 

 ２、契約の方法、制限付き一般競争入札。 

 ３、契約の金額、２億３,１１２万円。 

 ４、契約の相手方、壱岐市芦辺町芦辺浦６９２番地、株式会社吉川建設、代表取締役吉川治輝。 

 提案理由は、壱岐市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の

規定により、議会の議決を経る必要があります。 

 次のページには、説明資料を添付しております。 

 工事場所は、壱岐市芦辺町芦辺浦。 

 工事内容は、建物主体が、鉄筋コンクリート造２階建て、１階面積６５８平方メートル、その

うちアリーナ部分が４６８平方メートル、２階の面積が９１平方メートル、合計面積７４９平方

メートル。 

 工期は、契約の発効の日から平成３１年３月２９日までとしています。 

 入札結果と予定価格は記載のとおりでございます。 

 次のページから、参考資料としまして、全体配置図と各階の平面図及び立体図を添付しており

ます。 

 以上で、議案第５３号の説明を終わります。御審議のほど、よろしくお願いいたします。 

〔教育次長（堀江 敬治君） 降壇〕 

○議長（小金丸益明君）  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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○議長（小金丸益明君）  質疑がありませんので、これで質疑を終わります。 

 お諮りします。議案第５３号については、会議規則第３７条第２項の規定により、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小金丸益明君）  異議なしと認めます。よって、議案第５３号については、委員会付託を

省略することに決定いたしました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小金丸益明君）  討論なしと認め、これで討論を終わります。 

 これから議案第５３号を採決します。この採決は、起立によって行います。本案は、原案のと

おり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（小金丸益明君）  起立多数です。よって、議案第５３号芦辺小学校屋内運動場改築工事

（建築主体）請負契約の締結については、原案のとおり可決されました。 

 以上で予定された議事は終了いたしましたが、この際お諮りします。８月会議において議決さ

れた案件について、その条項、字句、数字その他整理を要するものにつきましては、会議規則第

４３条の規定により、その整理を議長に委任されたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小金丸益明君）  異議なしと認めます。よって、そのように取り計らうことに決定いたし

ました。 

────────────・────・──────────── 

○議長（小金丸益明君）  以上で、本日の日程は終了いたしました。 

 これをもちまして、平成３０年壱岐市議会定例会８月会議を終了いたします。 

 本日はこれで散会いたします。お疲れさまでした。 

午後１時50分散会 

────────────────────────────── 
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